



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Gobernadores, cuota de votos

El presidente López Obrador en su calidad de coordinador de la campaña de Morena rumbo al 2024, sostuvo el sábado en el zócalo que la continuidad de su proyecto está garantizada. ¿Lo está?

Lo escucharon con atención, porque ellos eran destinatarios importantes del mensaje, las tres corcholatas estelares de Morena, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, que tenían los mejores lugares. Otras corcholatas, Ricardo Monreal y Fernández Noroña, no salieron en la foto.

El mensaje entrelíneas que envió el zócalo lleno es que la suerte electoral de Morena se traslada, de manera clara e inexorable, hacia sus gobernadores. Son los que pueden organizar el acarreo, meterle el dinero que haga falta, y también encargarse de la operación electoral.

Son más de 20 gobernadores, de Sonora a Quintana Roo. Algunos de ellos han resultado una decepción, pero todos manejan presupuestos importantes y conocen sus entidades. Se habla incluso de establecer una cuota de votos por entidad, sin importar quién sea la corcholata elegida.

Lo de la ministra Piña fue un error

Durante la concentración del sábado, un puñado de morenistas acomedidos, queriendo quedar bien con el jefe de su movimiento, tuvieron la ocurrencia de prenderle fuego a una figura con la apariencia de la ministra Norma Piña, presidenta de la SCJN.

Las agresiones verbales sistemáticas del presidente en contra de la ministra tuvieron ya su primera expresión en fuego. ¿Qué sigue? ¿Qué otro acomedido dará el siguiente paso?

No hace mucho, en el mismo zó-

calo, miles de mujeres marcharon para protestar contra la violencia machista, parece que en Palacio ni las ven ni las oyen.

¿Qué autoridad moral tendrán los voceros del oficialismo de pedir un alto a la violencia contra las mujeres si ellos mismos la solapan y la celebran?

Las agresiones no debilitan a la ministra. Al contrario, la convierten en figura central de la resistencia.

¿Veremos hoy en la mañanera una rectificación o una ratificación en el error?

Encrucijada del Cardenismo

Mientras tanto, en otro lado de la gran ciudad, los Cárdenas hicieron su celebración anual en el Monumento a la Revolución, donde reposan los restos de Lázaro, el gigante de la expropiación petrolera.

Cuauhtémoc y Lázaro, hijo y nieto del Tata, han llegado a una conclusión extraña: suponen que el perfil bajo es lo mejor para seguir en la vida pública.

Se sienten cómodos viendo los toros desde la barrera y lanzando de vez en cuando algún comentario ligeramente crítico.

Es raro porque Cárdenas es el iniciador del movimiento que tiene a López Obrador en Palacio Nacional. Él y Porfirio Muñoz Ledo fueron claves a la hora de darle al tabasqueño la mejor oportunidad de su carrera política: ser el candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Los Cárdenas tienen derecho a levantar la voz, aunque se enojen en Palacio.

Manolo se vistió de azul

En Coahuila se consolida la alianza que puede llevar a Manolo Jiménez al Palacio del Gobierno. El PAN ya lo hizo formalmente su candidato en un evento en el que el priista se vistió de azul.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA CRÓNICA DE HOY

3

20/03/2023

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

En el estado fronterizo las encuestas han dado un vuelco. Hasta finales del año pasado Morena parecía avanzar en caballo de hacienda, pero el proceso de selección de candidato falló, la alianza de rompió y ahora Morena, PT y PVEM tie-

nen candidatos diferentes, que para colmo de males pelean entre ellos.

La ciudadanía castiga a los rijosos y en las encuestas los rezagan. Claro que todavía falta mucho para elección y puede haber otros cambios, pero el

mensaje de los ciudadanos no deja lugar a dudas.

Mientras tanto, sin hacer olas, la alianza Va por Coahuila se consolida. Arrancará la campaña formal en el mejor carril ●